



EL TIRADOR TAMBIÉN HIRIÓ A 25 PERSONAS

ALUMNO MATÓ A 14 EN PRAGA

Antes de ser abatido y durante 20 minutos, un joven disparó desde un balcón contra una universidad en la capital checa. Previo al ataque, asesinó a su padre. / 28

HAY 14 FALLECIDOS

TIROTEO EN UNIVERSIDAD EN LUTA A PRAGA

Un estudiante identificado como David Kozak asesinó a su padre y luego se trasladó al plantel escolar donde disparó desde un balcón; posteriormente fue abatido

AFP Y REUTERS

global@gimm.com.mx

PRAGA.—Un hombre mató a 14 personas y dejó a otras 25 heridas en la Universidad de Carolina en el centro de Praga, República Checa.

El agresor, identificado como David Kozak, comenzó a disparar a las 13:00 horas (tiempo local) y posteriormente fue abatido unos 20 minutos después.

La policía descartó que se tratara de un atentado "terrorista internacional".

"No hay ningún indicio de que este crimen tenga relación alguna con el terrorismo internacional", declaró a la prensa el ministro checo del Interior, Vit Rakusan.

Kozak, un estudiante de filosofía, había confesado en Telegram que quería hacer un tiroteo masivo y luego suicidarse.

Incluso el joven de 24 años compró legalmente varias armas.

De acuerdo con medios locales, el atacante disparó con un rifle de asalto desde un balcón.

Una imagen captó a al menos ocho jóvenes encogidos, protegiéndose en el techo del plantel.

El cuerpo de su padre también fue encontrado sin vida. Es decir, el agresor fue a casa de su progenitor y lo asesinó antes de irse a la universidad.

El Ministerio del Interior indicó que no se había confirmado la presencia de ningún otro atacante.

El jefe de la policía, que citó informaciones de las redes sociales, afirmó que el homicida se había inspirado de un caso similar ocurrido este otoño en Rusia.

"De momento, nada hace pensar en que haya otro peligro inminente", añadió el jefe de la policía checa, Martin Vondrasek.

El presidente checo, Petr Pavel, se declaró severamente afectado.

"Estoy conmovido por estos acontecimientos. Quisiera expresar mi profundo lamento y mi sincero pésame a las familias y a los allegados de las víctimas del tiroteo", declaró el mandatario, quien ayer una visita de dos días a París.

**EXPRESAN
SOLIDARIDAD**

El gobierno de México expresó condolencias tras el tiroteo.

"El gobierno de México lamenta el tiroteo ocurrido en la Universidad Charles en Praga y expresa sus condolencias, a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores, a las personas afectadas por este incidente", expresaron autoridades.

Luego de esta situación, la embajada de México en Praga ofreció asistencia a los connacionales que residen o se encuentran de visita en



esta nación.

Para ello puso a disposición el teléfono +420724229024 para marcar desde el exterior y preguntar por familiares en este país o solicitar apoyo dentro de territorio checo.

Por su parte, el gobierno de Estados Unidos calificó el incidente como "acto insensato de violencia".

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, también se dijo "conmocionada por la violencia insensata del tiroteo que les costó la vida a varias personas hoy en Praga".

— Con información de Enrique Sánchez
Fotos: Reuters y Tomada de X



Con derecho a portar armas

Con la muerte de 14 personas, Praga vivió ayer el tiroteo representó el más letal desde que República Checa se escindió de Eslovaquia en 1993.

El derecho a adquirir, poseer y portar armas de

fuego está reconocido en la legislación de ese país sobre armas de fuego, según el periódico The Guardian.

Un censo de 2020 reveló que había más de 307 mil propietarios legales de armas, en un país de 10.6 millones de habitantes.

En 2015, un hombre usó dos armas para matar a tiros a ocho personas en un restaurante.

— De la Redacción



Foto: AFP

Pupitres para bloquear al atacante

Junto a sus compañeros, Jakob Weizman, estudiante en Praga, se refugió en un salón cuando comenzó el tiroteo en la Facultad de Artes de la Universidad Carolina.

En su cuenta de X, el joven compartió el momento en el que bloqueó un salón de clases con mesas y pupitres.

"Actualmente atrapado dentro de mi salón de clases en Praga. El tirador está muerto, pero estamos esperando a que nos evacuen. Orando para salir con vida", expresó.

El también periodista independiente aseguró que lograron cerrar la puerta antes de que el tirador intentara abrirla.

"Maldito infierno", agregó.

Los profesores y estudiantes recibieron instrucciones por correo electrónico de que se refugiaran mientras se llevaba a cabo la acción policial. "Quédate quieto, no vayas a ningún lado. Si estás en las oficinas, ciérralas y coloca muebles frente a la puerta, apaga las luces", decía el correo electrónico, según consignó el periódico británico The Guardian.

— De la Redacción